

¡En la frontera! Conoce el Tec campus Ciudad Juárez (fotogalería)



Desde hace 40 años, el Tec de Monterrey campus Ciudad Juárez ha recibido estudiantes en sus espacios. Entre sus aulas se encuentran áreas de relajación, un centro de cómputo, salones especializados para danza y música, una cocina industrial y muchas más instalaciones que promueven el desarrollo de los estudiantes.

En su centro se alza *"El Umbral del Conocimiento"*, escultura diseñada por el reconocido artista mexicano Sebastián, quien también diseñó *"La X"* de la Ciudad, y a unos metros se encuentra *"El Borrego Dorado"*, monumento a la mascota del Tec.

Su comunidad estudiantil tiene 16 grupos estudiantiles activos en diferentes áreas como el servicio comunitario, robótica, videojuegos, liderazgo, entre otros.

"Creo que ya es como una segunda casa para mí" dijo Mía Hernández, estudiante de PrepaTec campus Juárez y miembro de *"X-Rams"*, equipo de robótica del campus.

Actualmente cuenta con más de 400 estudiantes en su PrepaTec, y una creciente cantidad de estudiantes de profesional gracias a las nuevas carreras completas con las que contará a partir de agosto del 2023.

Explora más a través de la fotogalería.

TAMBIÉN QUERRAS LEER: